

総会レポート

2017年4月15日

千葉工業大学同窓会 千葉葛南支部

執筆 事務局長 深谷和弘

平成 29 年 4 月 15 日、千葉県葛南支部は『銀座アスター津田沼菜館』において、総会を行いました。

山崎新支部長に変わり、最初の総会となります。今回は母校のすぐ至近、窓から母校が見えるという好立地の中開催されました。議案について、決算と活動報告がなされ、満場一致で承認可決されました。また、行動計画と予算について、書類の不備は若干ございましたが、ご説明のうえ承認可決されました。

葛南支部では活動実態に合わせるべく、第五号議案として規約改正の件が諮られました。内容としては支部会費を徴収する件、「会員」と「実行会員」の定義や総会の成立要件の変更を審議して頂き、承認可決していただきました。

懇親会に移り、鎌田先生にご祝辞を頂戴いたしました。

今年は残念ながら本部からのご出席はありませんでしたが、東急建設支部から事務局長の龍門さん、江戸川支部より藤崎支部長と中野さんと他支部からの参加をしていただきました、大変ありがとうございました。



鎌田先生

平成 28 年生命環境卒の鈴木海渡くんが参加してくれましたので、応援団OBである鈴木海渡くんの先導で校歌斉唱いたしました。葛南支部では初めてのことです。この場を借りまして、鈴木海渡くんありがとうございました。

